



IMÁGENES DEL AMAZONAS EN EL CENTRO HISPANO BRASILEÑO

El Centro de Estudios Brasileños inauguró ayer la exposición 'Amazonas. El pulmón, la sangre y los glóbulos verde-amarillos', que muestra la cara más humana de la Amazonia Brasileña a través de la mirada del fotógrafo italo-brasileño Giancarlo Giannelli, el tercero de los cuatro seleccionados en el programa de Residencia Artística Fotografía 2019. La exposición podrá visitarse en el Palacio de Maldonado hasta el 7 de junio de lunes a viernes de 9 h. a 14 h. La entrada es gratuita.



Ignacio Berdugo, en la presentación de la exposición. :: MANUEL LAYA